



Comentario

Enrique Galván (Analista)

“Volvió a ser el tema de debate ahora en la mañanera el nivel de salarios de los altos funcionarios del gobierno, la elite de la burocracia, sueldos de más de un cuarto de millón de pesos al mes”.

“En algún momento el juicio de amparo de Lorenzo y otros funcionarios puede llegar a la suprema corte y resulta que todos los ministros ganan más que el Presidente de la República y supongo que ninguno votará en contra de sus intereses, se repetirá el caso de los diputados federales nunca votarán a favor de que se reduzcan el presupuesto de los partidos políticos porque son los dirigentes de los partidos, ellos mismos resultarían afectados negativamente”.

“Una salida a este problema de los salarios podría ser que la Cámara de Diputados decrete que queden congelados los actuales hasta que el sueldo del Presidente los alcance, en algún futuro, en algún año próximo el salario del Presidente tendrá que irse nivelando con los sueldos altos porque cada año podría dársele un pequeño incremento”.

<https://drive.google.com/file/d/1d4fgMo00l22yIV2LmDZKv1vk4mR-kiZD/view>